



# Procréation Médicalement Assistée

Avoir un enfant est mon rêve le plus cher. Or pour de multiples raisons, je dois faire appel à la procréation médicalement assistée à l'étranger. Bien évidemment, tout cela a un coût. Ce coût m'empêche actuellement de pouvoir réaliser le rêve de ma vie... être maman. Un grand merci à tout ceux qui participeront à la réalisation du rêve d'une vie

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8Abef94I>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Carole Aguado**